

Sambang Warganya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 9, 2023 - 12:47



Aipda Hendarko babin polsek ci
-7'1442 , 106'33'45,322, 3r
09/08/2023 08:32:1

Sambang Warganya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Desa Waluran, 09 Agustus 2023 - Pagi ini, tepat pada pukul 08.00, suasana di Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi terasa lebih hangat dengan kedatangan AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran. Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dan

warga masyarakat, Bhabinkamtibmas ini melaksanakan program Door-to-Door System (DDS) yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi serta menyampaikan pesan-pesan penting dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam acara tersebut, AIPDA Hendarko dengan penuh semangat menyampaikan program "Aa Dede" yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi. Program ini menggambarkan komitmen Kepolisian dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat, dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (Aa Dede).

Selama berlangsungnya giat, Bhabinkamtibmas tidak hanya bertindak sebagai petugas kepolisian, tetapi juga sebagai sahabat bagi warga masyarakat. Berbagai bentuk curhatan, saran, dan masukan dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat Desa Waluran disambut dengan tulus dan penuh perhatian. Warga merasa dihargai dan dianggap memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing. Salah satu langkah konkrit yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling, sebagai upaya kolektif mencegah tindak pidana pencurian. Warga diajak untuk saling bekerja sama dan menjaga keterbukaan dalam komunikasi dengan pihak kepolisian, sehingga kerjasama yang baik dapat terjalin.

Tidak hanya menjadi ajang menyampaikan pesan-pesan penting, giat Door-to-Door System ini juga menciptakan suasana keakraban antara Bhabinkamtibmas dan warga. Kehadiran AIPDA Hendarko menjadi simbol nyata bahwa kepolisian hadir untuk melindungi dan melayani masyarakat. Melalui langkah-langkah seperti ini, diharapkan ikatan antara warga dan kepolisian semakin erat, menjadikan Desa Waluran tempat yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua.